

BERITA TERBARU

Babinsa Koramil Wonosari Hadiri Gebyar Ceria Pelepasan Siswa TK Dan KB Buah Hati Bunda Sukorejo

Agung widodo - KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID

Jun 20, 2024 - 12:56



Babinsa Koramil Wonosari Hadiri Gebyar Ceria Pelepasan Siswa TK Dan KB Buah Hati Bunda Sukorejo

Klaten - Sertu Sri Nuryanto, Babinsa Desa Sukorejo Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723/Klaten](#), menghadiri acara Gebyar Ceria dan Pelepasan Anak Siswa - Siswi Kelompok B TK Pertiwi Sukorejo dan KB Buah Hati Bunda Sukorejo. Acara tersebut berlangsung di Gedung PKK Desa Sukorejo Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (20/06/2024)

Saat ditemui, Sertu Sri Nuryanto menyampaikan bahwa kehadirannya dalam kegiatan tersebut bertujuan untuk menjalin sinergitas dan mempererat tali silaturahmi dengan guru dan siswa-siswi TK serta KB Buah Hati Bunda Sukorejo Desa Sukorejo. Ia juga mengucapkan selamat dan sukses kepada adik-adik yang telah berhasil menempuh pendidikan di TK Pertiwi Sukorejo, dengan harapan agar mereka dapat mencapai cita-cita yang diinginkan.

Acara tersebut juga dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, antara lain Pj Kades Sukorejo Lestari SH, Kepala Sekolah TK Pertiwi Desa Sukorejo Linda S.Pd, Perwakilan Korwil Kecamatan Wonosari Tri Wigarti Ningsih S.Pd, Babinkamtibmas Aipda Santoso, Ketua BPD Desa Sukorejo Sri Suprayitno, Guru TK Pertiwi Sukorejo dan KB Buah Hati Bunda Sukorejo, Kepala KB Buah Hati Bunda Sukorejo Rahmawati L serta Ketua RW dan RT se-Desa Sukorejo.

Dalam kesempatan tersebut, TK Pertiwi Sukorejo melepas 14 orang siswa didik, sedangkan murid KB Buah Hati Bunda Sukorejo melepas 17 orang siswa didik. Acara berlangsung meriah dengan berbagai penampilan dan kegiatan yang diikuti oleh para siswa, guru, serta orang tua.

Sertu Sri Nuryanto pun berharap agar kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk mendukung perkembangan pendidikan di Desa Sukorejo dan mempererat hubungan antara TNI dengan masyarakat.

“Semoga anak-anak ini dapat terus semangat dalam belajar dan meraih cita-cita mereka,” pungkas Sertu Sri Nuryanto. (Red)